

Fecha 24.09.2025	Sección CDMX	Página 7
----------------------------	------------------------	--------------------

‘Urge atender la salud mental de jóvenes’

Diputados locales y funcionarios del Gobierno capitalino consideraron urgente hacer una revisión de la salud mental de los alumnos en la Ciudad de México, para evitar casos como el ataque cometido en el CCH Sur.

Tras el asesinato de un estudiante, a manos de un compañero, el Pleno del Congreso local rindió un minuto de silencio en memoria de Jesús Israel, y señalaron la necesidad de hacer una atención integral de la salud mental.

En el arranque de la sesión ordinaria de este 23 de septiembre, el presidente de la Mesa Directiva, Jesús Sesma, expresó sus condolencias y solidaridad a las familias, amistades y comunidad

estudiantil “que hoy enfrentan un dolor irreparable”, así como sus deseos de pronta recuperación para el trabajador.

“Estos lamentables sucesos nos recuerdan la urgencia y necesidad de fortalecer la prevención de la violencia, garantizar la seguridad en los espacios educativos y brindar una atención integral a la salud mental de las juventudes”, aseveró.

En tanto, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, recordó que tienen el programa Vida Plena Corazón Contento, en el que 200 trabajadores de la salud mental visitan planteles escolares de secundaria y bachillerato para conocer las

necesidades o problemas que tengan alumnos, profesores y familiares.

La mandataria y la secretaria de Salud, Nadine Gasman, expusieron que este programa ha dado atención a 250 mil personas y lo pondrán a disposición de la UNAM para que los ayuden en la atención de problemas de salud

mental. / **RODRIGO CEREZO**



especialistas en salud mental trabajan en el programa Vida Plena Corazón Contento del Gobierno capitalino que atiende a estudiantes

